Lieber Roland !

Die Redaktion des "grenzfall" möchte sich auf diesem Wege bei Dir für die Belieferung mit Farbe und Matrizen, die uns die Herausgabe der letzten "grenzfälle" ermöglicht haben bedanken.

Wir suchen zur Zeit intensiv nach möglichkeiten uns im eigenen Land zu versorgen bzw. DDR - Materialien für uns nutzbar zu machen um auch in dieser Hinsicht unabhängig zu werden.

Du wirst aus eigener Erfahrung wissen, wie schwierig das ist. Deine Bemühungen für uns sind nicht nur technische Hilfe sondern ein Zeichen von Solidarität, die sehr wichtig ist

Peles frinch Reiner Dichards